

# Otro récord mundial estremece al atletismo rumbo a Tokio

---

Image not found or type unknown



**Letesenbet Gidey- RM**

La Habana, 9 jun (RHC) Las distancias largas se han convertido en protagonistas en el atletismo mundial con una nueva generación asistida de modernas zapatillas en función del rendimiento, o quizás la respuesta se encuentre en las contenidas ganas de mostrarse luego del “parón” provocado por la pandemia de la covid-19.

Lo cierto es que en los últimos 10 meses son cuatro las plusmarcas universales quebradas en los 5 mil y 10 mil metros, la más reciente este martes por la etíope Letesenbet Gidey en la misma pista de Hengelo en la que hace apenas 48 horas la neerlandesa Siffan Hassan había sido heroína.

Gidey, también recordista en los 5 mil, corrió ahora los 10 mil en 29 minutos, un segundo y tres centésimas, un ritmo impresionante con el que dejó detrás el crono de 29:06.82 de Hassan, que también nació en Etiopía.

El resultado llegó como parte de los trials de la nación africana que se celebran en suelo neerlandés y según los reportes la nueva reina estuvo acompañada durante las 25 vueltas a la pista por una especie de “liebre electrónica”, conocido como tecnología Wavelight y que consiste en un sistema de diodos

dispuesto para marcar el ritmo del récord mundial.

La joven de 23 años rebajó en más de un minuto su mejor tiempo en esa distancia (30:21.23 en el 2019) y se convirtió ahora en la primera mujer que consigue tener los registros de 5 mil y 10 mil desde que la noruega Ingrid Kristiansen los poseyó entre 1986 y 1993.

Medallista de plata en el pasado certamen universal Doha 2019, Gidey confesó que esperaba este récord y que no descansará hasta lograrlo rebajar de los 29 minutos.

El reto hubiera parecido ambicioso quizás una década atrás... ahora creo que nadie podrá ser categórico y ponerlo en duda, incluso muchos se inclinarían por adelantar que es posible hasta que se concrete antes de que finalice esta temporada.

Año al que por cierto todavía le falta por vivir su esplendor con los Juegos Olímpicos de Tokio y no es descabellado imaginar que pudiera ser allí donde se planten batalla estas dos mujeres.

Tomado de JIT.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/260147-otro-record-mundial-estremece-al-atletismo-rumbo-a-tokio>



**Radio Habana Cuba**